

CONSTITUCIÓN BODEGAS TORREDUERO S.A. (TORO)

Bodegas Riojanas S.A., en línea con su estrategia de ampliar su gama de vinos de calidad, ha decidido implantarse en la localidad zamorana de **Toro** para la elaboración y comercialización de vino tinto bajo la **Denominación de Origen Toro**.

Para ello, en este mes de diciembre ha constituido la **nueva compañía Bodegas Torreduero S.A.** dotada con un capital social de 1.800.000 euros (300 millones de pesetas), del que posee una participación directa del 83'33 %.

La inversión inicial prevista asciende a 6 millones de euros (1.000 millones de pesetas), que se destinarán a la adquisición del viñedo necesario para la producción de uva propia, a la compra del terreno y a la edificación de la nueva bodega. Estas nuevas instalaciones permitirán, en una primera fase, el procesamiento anual de 1.000.000 kgs de uva, equivalentes a **750.000 litros al año, de vino tinto de la Denominación de Origen Toro**.

El abastecimiento de la nueva bodega se garantizará mediante la firma de contratos de suministro de uva a largo plazo con viticultores de la denominación de origen, así como con la materia prima procedente de los viñedos propios.

La uva de la D.O. Toro, posee una excelente calidad para la elaboración de vinos tintos jóvenes y de crianza ligera, por lo que **Bodegas Torreduero S.A.** supondrá una importante contribución al mix de **Bodegas Riojanas S.A.** tanto a nivel nacional como internacional y representará un elemento fundamental en su política de diversificación.